

Presse: Detlef Baarth zählt zu den besten Anwälten Deutschlands

Das ermittelte das Nachrichtenmagazin FOCUS in der Sonderausgabe mit dem Titel „Deutschlands Top Anwälte“. 800 ausgezeichnete Anwälte werden in der Ausgabe vom 16. September aufgeführt, und Detlef Baarth ist einer von ihnen.

Bemerkenswert, bei knapp 163.000 in Deutschland zugelassenen Anwälten. „Das zeigt, dass meine Kompetenz sehr geschätzt wird, sowohl von Mandanten als auch von Kollegen. Ich bin stolz zur bundesweiten Anwalts-Elite zu gehören“, erklärt Detlef G.O. Baarth, einer von insgesamt nur fünf Sachsen-Anhalter Anwälten, die in die Ausgabe aufgenommen wurden.

„In Magdeburg bin ich der einzige Anwalt für den großen Bereich Zivilrecht, der im Heft genannt wurde. Das ist eine schöne Auszeichnung“, sagt der 52-Jährige. „Es findet sich nur ein weiterer Magdeburger Kollege in der Ausgabe, der ist aber im Strafrecht tätig.“ Seit 20 Jahren steht Detlef Baarth nun schon Rat- und Rechtsuchenden in Sachen Miet- und Wohnungseigentumsrecht zur Seite. Seit Januar hat der Wahl-Magdeburger eine eigene Kanzlei in der Otto-von-Guericke-Straße. Neben Privatpersonen betreut der Immobilienrecht-Experte auch etliche Großmandanten, wie beispielsweise die WOBAU Magdeburg, und größere Privatvermieter wie die ISA Haus- und Immobiliengesellschaft mbH.

Privat wälzt der gebürtige Hannoveraner keine dicken Bücher: „Meine Frau und meine zwei Töchter sind das Wichtigste für mich. Ich interessiere mich außerdem für Geschichte und Politik und mache gern Sport an der frischen Luft – ganz besonders Radfahren und Wandern.“ Auch für seine Wahlheimat setzt Detlef Baarth sich ein, er ist aktives Mitglied im Stadtmarketing „Pro Magdeburg“ e.V. „Magdeburg durchlebt seit einigen Jahren eine unglaublich positive Entwicklung. Sicher ist noch viel zu tun, aber die Bürger Magdeburgs wachsen mit den Herausforderungen. Ich bin froh, das miterleben zu können.“



© Fotolia_98806984_marcus_hofmann